

Equipos de siete establecimientos competirán este viernes en final regional del Torneo Delibera

EN LA UFRO. La jornada reunirá a escolares finalistas de La Araucanía, quienes presentarán sus Iniciativas Juveniles de Ley ante un jurado evaluador.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Empresariales de la Universidad de La Frontera será nuevamente sede de la final regional del Torneo Delibera 2025, certamen nacional de deliberación y formación cívica impulsado por la Biblioteca del Congreso Nacional (BCN).

La jornada se desarrollará este viernes 25 de julio desde las 9 horas, en el hall de la FCJE-UFRO, y reunirá a siete equipos escolares finalistas de la región de La Araucanía, quienes presentarán sus Iniciativas Juveniles de Ley ante un jurado evaluador. El equipo ganador representará a la región en la gran final nacional del torneo que se desarrollará en el Congreso Nacional en Valparaíso.

COMPETIDORES

Los establecimientos que competirán en esta instancia son: Equipo Kume Monguen, Liceo Bicentenario Indómito de Purén; Equipo P. Geo, Escuela y Liceo Montessori de Temuco; Equipo Sirius, Liceo Carlos Condell de La Haza de Temuco; Equipo Macarena Valdés 2.0, Liceo Pablo Neruda de Temuco; Equipo Voz Nova, Colegio Particular



EL EQUIPO GANADOR REPRESENTARÁ A LA REGIÓN EN LA GRAN FINAL NACIONAL DEL TORNEO QUE SE DESARROLLARÁ EN EL CONGRESO NACIONAL EN VALPARAÍSO.

Wolfgang Amadeus Mozart de Collipulli; Equipo Código Cuatro, Escuela y Liceo Montessori de Temuco; Equipo Código Bernarda Morán, Colegio Providencia de Temuco. Al respecto, la directora de la Escuela de Derecho Ufro, Mg. Verónica Rosas Quintana,

destacó el compromiso de la universidad con esta iniciativa: "Como Universidad de La Frontera y Escuela de Derecho, nos enorgullece ser parte del Torneo Delibera, una instancia que estimula el pensamiento crítico, la argumentación jurídica y la formación ciudadana en estudiantes secundarios. Esta actividad está en plena sintonía con nuestra misión institucional de contribuir a una sociedad más informada, participativa y comprometida con lo público", indicó.

Por su parte, Valentina Pereira Zapata, egresada de carrera de Derecho Ufro y actual Máster del Torneo Delibera en La Araucanía, valoró el impacto del certamen en la formación de liderazgos juveniles: "Delibera es mucho más que una competencia; es una experiencia transformadora para las y los estudiantes. Como egresada de esta casa de estudios, es un orgullo coor-

"Como Universidad de La Frontera y Escuela de Derecho, nos enorgullece ser parte del Torneo Delibera, una instancia que estimula el pensamiento crítico, la argumentación jurídica y la formación ciudadana en estudiantes secundarios"

Verónica Rosas Quintana,
 directora de la Escuela de Derecho Ufro

dinar este torneo desde la región y ver cómo las nuevas generaciones se empoderan para proponer cambios concretos a través de propuestas legislativas serias, informadas y profundamente comprometidas con su entorno", comentó.

OFICINAS EN ARRIENDO

A MEDIA CUADRA DE LA PLAZA DE ARMAS DE TEMUCO

Tamaños: 32, 38 y 50 m²

CONSULTAS AL CORREO:
 luis.pincheira@australtemuco.cl
 o al +56 9 9824 8155